
Migliorie alla viabilità del Piano di Magadino,
chiesti più dettagli e un gruppo di lavoro
Sono stati resi noti i dettagli della presa
di posizione delle Cit Locarnese e Bel-
linzonese e dei Comuni di Gambarogno
e Cadenazzo sulle migliorie alla viabili-
tà lungo la rete viaria del Piano di Maga-
dino. La missiva, che rientra nell’ambito
della consultazione avviata dal Diparti-
mento del territorio (Dt), è stata spedita
ieri, come anticipato da ‘laRegioneTici-
no’. Vi si legge, “l’obiettivo primario da
raggiungere è la realizzazione del colle-
gamento veloce A2-A13”. Quindi occorre
“procedere subito con la progettazione,

in modo da essere pronti quando la
Confederazione valuterà il grado di ma-
turazione dei progetti da realizzare”.
Per quanto riguarda le opere anti-code,
Cit e Comuni segnalano che la “docu-
mentazione che ci è stata sottoposta per
le osservazioni non permette una valu-
tazione globale e approfondita, poiché
si limita a indicare gli elementi princi-
pali, senza darci accesso ai dati tecnici
su cui sono state elaborate”. Ragion per
cui viene chiesta la possibilità di visio-
nare tutte le varianti, anche quelle che il

Dt avrebbe già scartato. In generale le
misure vengono considerate “proposte
concrete per una soluzione tempora-
nea”, ma non in grado di risolvere tutti i
problemi del traffico di transito. Resta-
no forti dubbi sugli aspetti riguardanti
la sicurezza e la funzionalità, con il ri-
schio che i residenti siano ulteriormen-
te penalizzati. Infine, viene chiesta l’isti-
tuzione di un gruppo di lavoro, con rap-
presentanti di Cit, Comuni e Dt, come
pure il potenziamento dei trasporti
pubblici in partenza dal Gambarogno.


